



# La chaire de l'éco-citoyenneté de la Fondation Diane/USJ : agir en communauté pour le développement dans la Békaa

OLJ / le 06 mars 2017 à 00h00

La chaire de l'éco-citoyenneté et du développement durable de la Fondation Diane, logée à l'Université Saint-Joseph, a lancé vendredi dernier, dans les locaux de la municipalité de Taalabaya, son projet de mise en réseau des municipalités et des établissements scolaires publics de la région de la Békaa centrale, par le biais du « Service communautaire » (décision ministérielle du 27/8/2016 relative au service communautaire dans le secondaire), avec le double appui des ministères de l'Éducation et de l'Intérieur.

Les présidents des trois fédérations municipales et les présidents de toutes les municipalités de la région ont pris part à cette première rencontre servant à présenter le projet auquel ont adhéré dix de ces municipalités ainsi que dix écoles secondaires publiques. La réunion élargie a également donné lieu à des échanges prometteurs entre les membres des comités environnementaux et pédagogiques municipaux et les directeurs des écoles en question ainsi que le directeur pédagogique de la région relevant du ministère de l'Éducation.

Diana Sfeir Fadel, présidente de la Fondation Diane, et le professeur Fadi el-Hage, directeur de la chaire, devaient, lors de leurs interventions, expliquer que cette mission consiste à établir un lien entre, d'une part, les élèves des dites écoles en âge d'assurer un service communautaire et, d'autre part, les municipalités, en coachant ces deux acteurs et en les accompagnant.

Ce projet, dont la portée à la fois environnementale, sociale et économique en fait une action typique du développement durable, a également pour objectif de favoriser le sentiment d'appartenance communautaire au village natal, de valoriser l'ancrage régional et surtout de créer une synergie entre les forces administratives et estudiantines pour une meilleure pratique du développement écodurable.